Wer leitet das Projekt?

 Unser Musiklehrer Olaf Molderings leitet den Orchesterunterricht und gibt den Instrumentalunterricht für die Saxofone und die Klarinetten.

Er kann dabei seine zwanzigjährige Erfahrung als Musikschullehrer und Orchesterleiter einbringen.

Die übrigen Instrumente werden von externen Instrumentalpädagogen unterrichtet.



Nähere Informationen erhalten Sie

- am Tag der offenen Tür, am Sa., den21. Nov. 09 ab 9.30 Uhr,
- an einem Infoabend zu den Themen
 "Ganztagsgymnasium" und
 "Bläserklasse" am Di., den 24. Nov. 09
 um 19.00 Uhr in Raum 071

Zu beiden Termin laden wir herzlich ein!

Selbstverständlich stehen auch Herr Molderings oder die Schulleitung jederzeit für eine persönliche Beratung zur Verfügung.



Nehmen Sie bitte Kontakt auf unter:

Gymnasiums Horkesgath Krefeld

Horkesgath 33, 47803 Krefeld

Tel.: 0 21 51 / 87 88 50 Fax: 0 21 51 / 87 88 51 24 www.gymnasium-horkesgath.de info@gymnasium-horkesgath



Warum eigentlich eine Bläserklasse ?

 Zunahme der sozialen Kompetenz und Teamfähigkeit

Verbesserung des Klassenklimas

 Steigerung der Konzentrationsfähigkeit

 Mehr Verantwortungsbewusstsein

♦ Abbau von Aggressionen

Dauerhafte und sinnvolle Freizeitgestaltung

 Fahrten zu einer
 Musikschule für Instrumentalunterricht werden überflüssig

In einer Bläserklasse . . .

 lernt jedes Kind in einem zweijährigen Klassenmusizierkurs ein Blasinstrument

findet Unterricht mit
 Orchesterblasinstrumenten anstelle des herkömmlichen Musikunterrichts statt

erlernt man die musikalischen
 Grundbausteine auf dem Instrument



 gibt es kostengünstigen Instrumentalunterricht in der Gruppe bei einem ausgebildeten Instrumentalpädagogen

erlebt man, wie man Musiktheorie durch gemeinschaftliches Musizieren mit Leben füllen kann

 haben Schülerinnen und Schüler musikalischen Erfolg

 erfährt man Musik als Gemeinschaftserlebnis

macht der Musikunterricht den Schülerinnen und Schülern wirklich viel Spaß



Querflöten

Klarinetten

Saxophone

Trompeten

Posaunen

Euphonien

Tuben

Schlagzeug (optional)

♦ E-Bass (optional)



Die Eltern zahlen für Instrumentenmiete und Instrumentalunterricht 25 Euro pro Monat.

Am Ende des zweijährigen Projekts kann man - muss man aber nicht sein Instrument erwerben.

Die bereits gezahlten Mietkosten werden auf den Kaufpreis angerechnet.

